

Nicolás Maduro dice que "Venezuela acabó con el Tren de Aragua"

"Venezuela acabó con el Tren de Aragua y ahora estamos trabajando para acabar con lo que quedó del Tren de Aragua". Esto fue lo que dijo el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, este martes durante la celebración del día nacional de la Policía Nacional Bolivariana (PNB).

Durante los últimos meses, el gobierno venezolano ha entregado versiones diferentes respecto a la situación de esta organización criminal. Principalmente han señalado que la banda fue "desmantelada" luego de la intervención que se realizó en la cárcel de Torcorón en septiembre de 2023.

En abril de este año, el canciller de Vene-

zuela, Yvan Gil, señaló que "el Tren de Aragua es una ficción creada por la mediática internacional para tratar de crear una etiqueta".

Sin embargo, a los pocos días, específico: "Así como nuestras fuerzas policiales han acabado con la banda criminal del Tren de Aragua en Venezuela, prestaremos todo el apoyo para acabar la delincuencia y cualquier organización criminal que pretenda operar en el territorio chileno".

"Venezuela tiene un modelo de seguridad ciudadana que es modelo en el mundo", señaló Maduro respecto a las labores de la policía en seguridad.